



GABRIELA JERIA Y MIGUEL ÁNGEL LÓPEZ.

## Asociación de directores de escuelas municipales cambió la presidencia

La Asociación de Directores de Escuelas Municipales de San Antonio anunció un cambio en su presidencia. María Gabriela Jeria dejó el cargo y será reemplazada por Miguel Ángel López. Las razones de la determinación obedecen a que la directora de la escuela Poeta Huidobro de Lo Gallardo renunció a la presidencia

para participar en el concurso abierto de la Daem a los cargos de directores de las escuelas Poeta Huidobro, San José de Calasanz, Padre André Coindre y Cerro Placilla. Este concurso determinará si los actuales directores continúan o si nuevos docentes asumirán por un periodo de cinco años.

El director del Colegio España, Miguel Ángel López, en su calidad de primer director de la asociación de directores, asumirá la presidencia provisional de la organización hasta que se elija una nueva directiva. "Me parece que es lo correcto, pues el concurso se resolverá dentro de dos meses aproximadamente y

la asociación debe continuar trabajando para apoyar la educación municipal como siempre lo hemos hecho. No importa quién esté a cargo, porque el compromiso de los directores es transversal", justificó Gabriela Jeria sobre su determinación de dejar el cargo que asumió en abril de 2021.